

Serie Nacional de Béisbol: ¡Las Tunas campeón!



La Habana, 18 ene. (RHC) El equipo de béisbol de Las Tunas consiguió el triunfo en la jornada de este jueves ante Villa Clara, con marcador de ocho carreras por cuatro, y se coronó campeón de la Serie Nacional en su edición 58. Se trata del primer título para esta provincia en clásicos cubanos del deporte nacional. En duelo de siete juegos a ganar cuatro, los tuneros sólo necesitaron cinco partidos para imponerse a la selección del centro del país.

Resultó muy emotivo el quinto juego de la final, con sede en el Estadio "Augusto César Sandino", de Santa Clara. Los naranjas de Eduardo Paret iniciaron delante frente al abridor tunero, Erly Casanova, con un error y par de indiscutibles, uno de ellos de Carlos Benítez para impulsar la primera carrera del choque. Pero Las Tunas se fue arriba en el segundo inning ante el zurdo Misael Villa, con tubey de Yasiel Santoya que impulsó dos anotaciones. En la parte baja de la segunda entrada, Villa Clara negoció el empate y el duelo estaba planteado, con gran combatividad de ambos equipos.

En el tercer capítulo, el conjunto local marcó dos y tomó la delantera, sacando del montículo a Casanova. Pero la ventaja duró poco, pues cuadrangular de Alexander Ayala con un corredor en circulación volvió a nivelar las acciones, en la parte alta del cuarto inning. El partido no movió más su marcador hasta el séptimo, pues mientras Yadián Martínez protagonizaba impecable relevo, Villa salía del montículo en la sexta entrada y daba paso a Yosvani Torres, que toleró la anotación de la ventaja por Las Tunas, impulsada por Jorge Jhonson.

Pero el jardinero zurdo de Las Tunas tenía reservada la conexión de su vida para la novena entrada. Con ventaja mínima de los Leñadores, Jhonson despachó la pelota más allá de los límites, con dos corredores en circulación, para sentenciar las acciones, aún con el último chance de los villaclareños por verificarse.

Los anaranjados no cedieron nada ante su afición y consiguieron llenar las almohadillas, con indiscutibles de Zamora y Stayler ante Yudiel Rodríguez, quien vino de relevo para cerrar el noveno y no pudo precisamente ante los bateadores de su mano. Yoelkis Cruz, un monticulista vital en esta postemporada, se encaramó de nuevo en la lomita y concedió boleto a Benítez, para hacer más dramático el momento. Pero dominó a Yurién Vizcaíno y a William Saavedra, para que explotara de júbilo toda la afición tunera presente en el Estadio y los aficionados que en Cuba y por todo el planeta siguieron esta gran final.

Ahora los tuneros recibirán el agasajo de las autoridades en su provincia, descansarán unos días y seleccionarán nuevos refuerzos, para un nuevo compromiso bien cercano: la Serie del Caribe, a celebrarse en Barquisimeto, Venezuela, del 2 al 8 de febrero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/181317-serie-nacional-de-beisbol-las-tunas-campeon>



Radio Habana Cuba